
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0183/2020). 

 

Auf Nachfrage erklärt Bürgermeisterin Mohrs bezüglich des Spezialitätenmarktes, dass öffentliche 

Plätze grundsätzlich nicht über Sonderrechte länger belegt werden dürften. Aufgrund der 

besonderen Situation habe die Verwaltung bereits eine Verlängerung genehmigt.  


